

# WARTA

## Bakti Sosial Polresta Cirebon, Polsek Gempol Berikan Makanan Sehat Kepada Anak Yang Membutuhkan

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 14:17



**CIREBON** - Kepolisian Sektor Gempol menegaskan komitmennya dalam memastikan bantuan sosial tepat sasaran bagi masyarakat miskin. Kapolsek Gempol Korpri Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menyatakan, pihaknya rutin

berkoordinasi dengan kelurahan untuk memastikan penerima bantuan benar-benar memenuhi kriteria yang ditetapkan. Langkah ini dilakukan agar penyaluran bantuan dapat berjalan dengan baik dan efektif dengan bertujuan dalam membantu meringankan beban ekonomi keluarga yang kurang mampu untuk bisa meningkatkan kesejahteraan, pendidikan, dan juga kesehatan. Kamis (14/11) sekira pukul 09.30.Wib.

“Kami sering turun ke lapangan untuk memastikan bahwa bantuan yang diberikan tidak salah sasaran,” kata Kompol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H

Kapolsek Gempol menambahkan, jika bantuan tidak tepat sasaran, hal itu berpotensi menimbulkan masalah di kemudian hari. Pada bulan November ini, Polsek Gempol melalui para Bhabinkamtibmas selalu melaksanakan verifikasi data kemiskinan di lapangan.

Kompol Rynaldi Nurwan menyebutkan bahwa verifikasi tersebut dimulai pada minggu ketiga setiap bulannya, dengan melibatkan tim Program Keluarga Harapan (PKH) yang akan memantau langsung kondisi penerima bantuan.

“Kami akan verifikasi ulang semua data yang ada untuk memastikan tidak ada kesalahan dalam penentuan kategori miskin,” tutupnya Kompol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.,S.I.K.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menegaskan bahwa kegiatan Baksos ini merupakan wujud kepedulian POLRI khususnya Polsek Gempol - Polresta Cirebon kepada masyarakat Kecamatan Gempol maupun Kecamatan Palimanan - Kabupaten Cirebon, semoga dapat membantu meringankan beban ekonomi keluarga yang kurang mampu untuk bisa meningkatkan kesejahteraan, pendidikan, dan juga kesehatan.